8 REGIÓN La verdad Domingo 23 de septiembre de 2001

LA TORMENTA SORPRENDE A LA REGIÓN EN PLENA TEMPORADA DE GOTA FRÍA

7l diluvio uni-versal debe mucho a lo que ayer por la tarde sucedió en la mayor parte de la Región. Casas y comercios inundados, ramas de árbol desgarradas por los suelos, contenedores convertidos en auténticas barcas sin rumbo y varios accidentes de tráfico es el balance de la descomunal tromba de agua que desde primera hora de la tarde irrumpió en numerosos municipios. Las centralitas de los bomberos y del teléfono de emegencias 112 echaron humo durante un buen rato debido al aluvión de llamadas de vecinos con el agua al cuello.



Un motorista observa el estado que presentaba ayer por la tarde el paso subterráneo que conduce hacia la autovía de Alicante y Altorreal, en Espinardo.

UAN LEAL

Una gran tromba de agua inunda viviendas y causa accidentes, cortes de luz y de teléfono

Los bomberos tuvieron que intervenir en Murcia, Alcantarilla, Archena, Cieza, Fortuna, Jumilla y otros municipios

V. R. R. • MURCIA

La amenaza de lluvia estuvo presente desde primera hora de la mañana, pero las nubes no decidieron descargar hasta aproximadamente las 5 de la tarde. La tromba de agua fue acompañada de un fuerte viento que, en algunos casos, arrancó de cuajo ramas de árbol, como sucedió en la calle Isaac Peral de Murcia. En la capital llegaron a caer 56 litros por metro cuadrado y en Alcantarilla 37 litros.

En Espinardo decenas de vecinos vieron cómo sus casas resultaron anegadas y con la ayuda de los bomberos se dedicaron durante horas a achicar agua. La rambla

> Zonas de Lorca, Santomera y Puerto Lumbreras sufrieron cortes de luz de 3 horas, hasta la madrugada

que discurre por el centro de esta población iba a rebosar de agua. Las precipitaciones ocasionaron varios accidentes de tráfico, todos sin heridos. El más importante tuvo lugar en el Puerto de la cadena en dirección a Murcia, concretamente en el túnel de la bajada. Un coche se salió de la calzada y chocó contra el muro lateral, sin más consecuencias.

La tormenta causó, además, cortes de luz de unas tres horas en zonas de Lorca, Santomera y Puerto Lumbreras, localidades que recuperaron el servicio pasadas las dos de la madrugada. Hubo averías en líneas telefónicas de Murcia y los bomberos trabajaron a destajo en Cieza, Fortuna, Archena, Jumilla y Alcantarilla.





La rambla de Ramonete se desborda a su paso por Mazarrón

Las aguas que discurren por la rambla de Ramonete se salieron ayer del cauce a su paso por el paraje del Cura, en el término de Mazarrón, a consecuencia de la lluvia, informa un portavoz del Centro de Coordinación de Emergencias. La misma fuente añade que el desbordamiento fue mínimo y asegura que no revistió ningún peligro.

El de Ramonete no fue el único cauce que discurrió a rebosar. En la pedanía de Cabezo de Torres hubo que cortar el tráfico de vehículos en la Rambla del Carmen para evitar que el agua se llevara por delante a los coches.

El teléfono de emergencias de Protección Civil, el 112, recibió más de 150 llamadas pertenecientes a ciudadanos que estaban alarmados por el diluvio y temerosos de que el agua entrara en sus viviendas y negocios. «No le podemos atender ahora. Estamos hasta arriba» es la contestación que un bombero de Murcia dio cuando este periódico se puso en contacto para recabar información sobre los incidentes.

A las 8 de la tarde en Barranda se habían registrado 12,5 litros, Yecla 14,8, Cieza 4,3, Lorca 0,2, San Javier 0,6, Águilas 5,2 y en Cartagena 1,5 litros, según informa el Centro Meteorológico Territorial de Guadalupe (Murcia).